

GR Mag. Gerhard SPATH  
2013

2.Juli

## **FRAGESTUNDE**

an Herrn Verkehrsstadtrat Mag.(FH) Mario Eustacchio

am 4.7 2013

Betreff: Lückenschluss der 30 km/h-Beschränkung in der Messendorferstraße

Die Messendorferstraße im Südosten von Graz führt durch ein Einfamilienhaus-Wohngebiet, das immer mehr mit, der Wohnstruktur angepassten, Mehrparteienhäuser durchmischt wird. Vor einem Jahr wurden weitere 50 Wohnungen (Kohlbacher – Häuser) in der Messendorferstraße 142 – 160 an Jungfamilien übergeben. Somit ist der Lückenschluss der Verbauung an der Ostseite der Messendorferstraße erfolgt.

Die Bewohner haben die Bitte ausgesprochen, die 30 km/h-Beschränkung bis zum Kreisverkehr Messendorf zu erweitern. Da die Straße von Westen kommend ab Haus 104 (Brücke über St. Peter Gürtel) bis zur Hausnummer 140 ohnedies schon jetzt eine 30er-Zone ist, bedarf es nur einer geringfügigen Ausweitung dieser Zone, um die Verkehrssicherheit in diesem Bereich zu verbessern.

Vor einem Jahr habe ich in dieser Angelegenheit bereits einen Antrag gestellt. Das Straßenamt teilte mit, dass die dort eingerichtete Arbeitsgruppe Verkehrssicherheit die Erweiterung der 30 km/h Zone prüfen werde.

Auch der Bezirksrat von St. Peter hat dazu einen einstimmigen Beschluss gefasst.

Namens des ÖVP–Gemeinderatsclubs stelle ich daher an Dich, sehr geehrter Herr Stadtrat die

**Frage,**

ob Du bist bereit, die „Tempo 30 Zone“ in der Messendorferstraße ab Hausnummer 140 bis zum Kreisverkehr Messendorf auszuweiten und die zuständigen Stellen mit der Umsetzung zu beauftragen?